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We Serve

富有柿

　今回は、これから旬を迎える「柿」のご紹介です。
柿は中国から伝来したと言われていますが、縄文時代や弥生時代の遺跡から種が見つかっているように、かなり古くから日本にあった果
物です。その時代の柿は全て渋柿。当時の人でもさすがにそのままでは食べられなかったので、干したり、完熟させたりして渋みが出ない
ようにして食べていたといわれています。甘柿が誕生するのは鎌倉時代といわれていて、品種改良ではなく、渋柿の木から突然変異で生
まれた柿です。したがって、甘柿は日本固有の品種なのです。（突然変異で生まれた果物って結構多いんです）
　また、渋柿がそのままではなぜ渋く、甘柿は最初からなぜ甘いかという疑問についてですが、その原因は柿の中に含まれる「タンニン」と
いう物質にあります。タンニンが水に溶けると人の舌は強い刺激を受けます。これが渋みの原因です。つまり、渋柿のタンニンは水溶性で、
甘柿に含まれるタンニンは不溶性なのです。渋柿も甘柿もその中に甘い成分がたっぷりあるにも関わらず、タンニンによって舌が感じる渋さ
（刺激）が感じる甘さ以上にキツイので、渋柿はそのままではほぼ渋さしか感じないというわけです。（ただ、タンニンは渋みの成分ではあり
ません。水に溶けたタンニンによって舌の感じ方が変わってしまうのです）
　「渋抜き柿」というのは、渋柿の水溶性タンニンを不溶性にしたもの。（渋を抜くと言いますが、実は渋みを抜いているわけではないんで
す）アルコールや炭酸ガスによって、それを行うことが出来ます。家庭でも出来ますが、売っているものほど上手に作るのはちょっと難しく、技
術が必要です。渋抜き柿は甘くて美味しいですが、この甘さは渋柿が元々持っていた味です。
　現在、国内で出回っている柿は約５０品種。それらの品種の総生産量の半分以上は甘柿の代表種「富有柿（ふゆがき）」です。（ただ、
出回っていない品種も含めると、１０００品種くらいあると言われています）ここ愛媛でも富有柿が中心ですが、周桑あたりで栽培される高
級品種の太天柿（たいてんがき）や、八幡浜あたりで作られる「富士柿」なども有名です。ちなみに、太天柿の最高級品は1個 1500 円以
上するものもあります。すごく高いですが、多くの方が毎年予約注文されます。でも、私としては、太天柿 1個よりも、特上の美味しい富有柿
3つのほうがいいなぁ⋯。
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第１回献血･献眼登録奉仕活動に参加して　　

開催日：’23 年 9月 24 日（日）　　　開催地：イオンモール新居浜駐車場保健福祉委員長　田村 慎二

国際会長　パティ・ヒル
　　〈スローガン〉「We Serve」

３３６－Ａ地区ガバナー　山 崎  勝 彦
　　〈スローガン〉「市民のための社会奉仕」
　　〈キーワード〉 「全員参加の市民奉仕」　

新居浜ライオンズクラブ会長　能 瀬  伸 一
　　〈スローガン〉「同心協力　～拡げよう奉仕の輪～」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

  ９月２４日日曜日、イオンモール新居浜
駐車場で行われました献血事業に
参加して参りました。
　今年度は、保健福祉委員長とい

う立場で、準備から片付けまで参加
　させていただきました。

　当日は、数日前より、朝晩の温度も少し下がったこ
ともあり、朝は幾分涼しくなりましたが、まだまだ、日中
は暑かったように思えます。ただ、時折吹く風があ
り、９月中旬に比べると幾分過ごしやすかったかと思
います。
　コロナ渦で、献血事業も制限されてきましたが、今
回より献眼・骨髄バンク等も同時に行うことができま
した。
  最近は、ラブラットというアプリを使って、予約もで
きるようになり、午前中は、予約で来られる方が多か
ったように思えます。
　午後からは、私たちの方を見られて、直接車を降
りられ向かって来られる方もおられました。
　今回は、委員長という立場もあり、ただ献血をする
だけではなく、少し献血について調べてみました。

『なぜ、献血は必要なの？』という問いに対し、医療
技術が進歩した今日でも血液は人工的に造ること
ができず、長期保存ができないからこそ必要なので
す。

　献血で集められた血液は、けがをした時の輸血
に使われるイメージがありますが、けがの治療で輸
血されるのは全体のごくわずかで、ほとんどは、がん
などの病気の治療に使われているそうです。
　また、輸血に使われるのは、献血血液のおよそ半
分で、残りの半分は血漿分画製剤という医薬品を
造るために使われているそうです。
　このように献血が、命をつなぐボランティアになっ
ているのだと改めて感じ、今回も私は献血しました
が、今後もできる限り参加していこうと強く感じまし
た。
　最後に、今回の結果ですが、受付１１８名、採血１
０９名、不採血９名、アイバンク登録２５名、骨髄バン
ク登録１４名という結果となりました。
参加していただきました皆様お疲れ様でした。
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　去る 9 月 1 日の午前 10 時より、
336A 地区の全てのクラブが一斉に
「アラートシミュレーション」を行いま
した。
　この為に作成したわけではないの

　 ですが、今期は委員会単位の LINE
グループを作成し、活用しようとしておりましたので
（現時点では全体の LINE グループもほぼ完成しま
した）、その LINE グループが大いに役立ち、開始
から 20 分ほどで 90％以上の会員と連絡を取ること
が出来ました。
　やはり、LINE って便利で早いなと改めて思った
次第です。
　災害は起こらないことに越したことはありません
が、万一の場合に備えて通常の電話以外の連絡方
法を整備しておくことは非常に重要です。

　電話回線は非常時に回線制限がかかり、繋がり
にくくなることがありますが、LINE などはインターネ
ット回線のため（データを細かく分けて送信したり、
その瞬間繋がらなくとも送信を調整し、後ほど送信
したりする機能があるため）、通常の電話回線より繋
がりやすいと言われています。
　また、通常の電話よりバッテリーの消耗も少なく、
災害で充電出来ない時などには最適の連絡手段で
す。
　当クラブでは LINE による連絡網が完成しつつ
ありますが、ご家庭や仕事場でも、ＬＩＮＥによる連絡
網をお持ちでない方は、そういった連絡網を事前に
作っておくことをお勧めします。
　せっかく作ったＬＩＮＥ連絡網、これからも大いに
活用していきましょう。

　　　　　
アラートシミュレーションについて　会長　能瀬 伸一
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336-A 地区 2R ガバナー公式訪問を終えて

開催日：’23 年 9月 16 日（土）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜幹 事　河端 信人

　 　 　 　 　
令 和 ５ 年 秋 の 全 国 交 通 安 全 運 動 に 参 加 　 　

開催日：’23 年 9月 21 日（木）    場所：平形橋歩道上

9 月 16 日㈯　リーガロイヤルホテ
ル新居浜にて地区ガバナー公式
訪問がありました。
当クラブからは、能瀬会長はじめ
3 役と、大上第一副会長、古川会
員会則委員長の 5 名で参加しま
した。

式の主な流れは、地区ガバナーと高知キャビネットの
紹介ののち、地区ガバナー、第一副地区ガバナー、
第二副地区ガバナーのあいさつ、キャビネットの各委
員からの方針発表がありました。
　その後、順番に各クラブ会長が今年度の事業計
画、会員増強目標等の発表しながら、山崎地区ガバ
ナーと直接質疑応答を行うという流れでした。
　式のあとは、記念撮影をし、懇親会に参加して終
了しました。
式次第はリジョン会議と似ていますが、違いは地区
ガバナーと地区キャビネットが中心の会議ですので、

地区スローガン・地区ガバナースローガンがしっか
りと伝わってきます。
　スローガンを受けてしっかりと活動しなければいけ
ないなという気持ちになりました。
また、各クラブの会長の発表はいろいろな活動計画
があり参考になりました。
全クラブが共通して掲げている課題は、会員増強で
した。
地区全体でも、毎年減少しているようで、資金も足り
なくなっているそうです。
地区としては、各クラブ最低でも純増 1 名お願いし
ますという事でした。
　我が新居浜ライオンズクラブは純増 5 名を目標に
していますので、皆様ご協力お願いします。
最後に、この会に参加されているたくさんの方々が
「楽しくライオンズ活動をしましょう」とおっしゃられて
いました。みなさん本当に楽しそうにしていました。
そういう姿をみて、自分も楽しい気持ちになりました。
さあ、明日からも頑張ろう。

9 月 21 日（木）10:30 より行われた秋の全国交
通安全運動に能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊
藤龍一会計、続木　剛保健福祉副委員長が参加

し、シートベルトの着用、早めの点灯、運転中
携帯禁止、交通安全を呼びかけました。
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「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　 　 　 　 　私の趣味「野球観戦 横浜 DNA ベイスターズ」    矢野 健司

　 　 　 　 　私の思い出の流れ　土岐 計一

新居浜市に赴任し、早１年が経過しま
した。新居浜の地にも慣れ、単身赴
任ライフを満喫中です。
さて、私の趣味をご紹介致します。
小中学校は野球部に所属し、高校は

ソフトボール部に所属していた関係か
ら、野球観戦（日本プロ野球）が趣味です。その中で
も横浜ＤＮＡベイスターズのファンです。
ファン歴は横浜ＤＮＡベイスターズが大洋ホエールズ
だった頃まで遡ります。野球が好きだった私は両親
にプロ野球球団の帽子を買ってほしいと懇願し、
スポーツ用品店に向かいました。そこで出会った帽
子が「Ｗ」のマークが入った大洋ホエールズの帽子
でした。

大洋ホエールズの帽子になった理由は、①私自身が
「青い帽子がいい」と言ったこと。②当時人気球団
ではなかった大洋ホエールズの帽子が売れ残って
いたことの２点だったそうです。
愛媛の地で横浜ＤＮＡベイスターズのファンと出会う
ことは容易ではありません。今までの銀行員生活で、
お客様も含め、横浜ＤＮＡベイスターズのファンの方
と出会った人数は１名のみです。もし、ライオンズメン
バーで、ファンの方がいらっしゃいましたら一緒に野
球談議をしてみたいです。
※ちなみに息子も私の影響により横浜ＤＮＡベイスタ
ーズのファンです。

　8 月 11 日より 16 日迄お盆休み
で、新聞、テレビを見ていると戦
争に出征と万歳で、私の幼年頃を
想い出し「ほしがりません勝つま
では」の言葉を学校でも親からも

言われ、私は神戸の川崎造船工場入
門道路に面した、川崎国民小学校二年生の頃、戦
争のために学童疎開。
　家族一同で田舎の親戚の借家に移り住み、新
居浜宮西小学校に転校しましたが当地の方言と
私の言葉とが合わず苛められました。
三年生になって親が中萩にミカン畑を購入し中
萩小学校へ転入する。学校より帰ると草取りし

耕し野菜とその他いろいろ作り食糧難にて、食
したり親戚に配ったり母がリヤカーで売り歩き
大変な生活でした。
　中萩小学校の運動場に朝礼でその後、運動場
はサツマイモ畑で作業です。大変な食糧難でし
た。
中学校へ高校と社会人として過去を振り返りま
した。
　社会人になり厳しさ楽しさを想い出します。
また終戦 78 年を迎え平和でありますように、今
は楽しい思い出作りを考えながら過ごしたいと
思います。
ある言葉には「今懸命に生きている人は辛かっ
た過去を人生として受け止める」べきだ。
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第1511回 9月第一例会
9 月 13 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1512回 9月第二例会
9 月 27 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項
１．会員退会について
２．事務局員傷害保険更新について
　１８，８７６円（2023.10.24～2024.10.24）
３．えひめ学園秋季運動会お祝いの支出について
　１０，０００円　10月6日
４．新居浜地区防犯協会賛助会費の支出について
５．令和５年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援
　（名義貸し）について
６．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
７．第１回献血･献眼予算案について　　9月24日
８．第３４回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト予算案につ
　いて　　10月4日
９．１０月家族会予算案について　10月25日
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　 ９月２８日（木）事務局 → 波満蝶　１８：３０～
■幹事報告

・ 報告事項
１．第１回新居浜市国際交流推進委員会
　８月３１日（木）１５：００～　市役所
　出席者　能瀬伸一会長
２．アラートシュミレーションについて　９月１日（金）１０：００
３．地区ガバナー公式訪問
　９月１６日（土）　１３：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人幹
　事、伊藤龍一会計
　古川貴章会員会則委員長
４．令和５年度秋の全国交通安全運動「人の輪」
　９月２１日（木）１０：３０～平形橋歩道
　参加ご協力お願いいたします。
５．第１回献血･献眼登録奉仕活動
　９月２４日（日）　１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
６．１０月理事委員長会、例会開催日について
・理事委員長会
　１０月２日（月）１８：３０～　商工会館３Ｆ研修室

・第一例会　
　１０月８日（日）　６：００～　河川敷市民体育館駐車場
　※世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会　

・第二夜間例会 家族会
　１０月２５日（水）１８：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
■委員会報告
　会員会則委員会
　　会員大会について
　計画財務委員会
　　10月家族会予算案について
　青少年委員会
　　中学生英語スピーチコンテスト予算案につて
　保健福祉委員会
　　第１回献血･献眼登録予算案について
　環境保全委員
　　第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項
　なし
■幹事報告

・ 報告事項
１．地区ガバナー公式訪問
　９月１６日（土）　１３：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人幹
　事、伊藤龍一会計、古川貴章会員会則委員長
２．令和５年度秋の全国交通安全運動「人の輪」
　９月２１日（木）１０：３０～平形橋歩道
　参加者：L能瀬伸一、L河端信人、L伊藤龍一、L山下邦俊、L
　続木剛
３．第１回献血･献眼登録奉仕活動
　９月２４日（日）　１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者 １１８名、採血者 １０９名、不採血者 ９名
　（献眼登録者）２５名
　（骨髄バンク登録者）１４ 名　
　（臓器提供意志カード配布数）１２０ 枚
　（参加者名）２３名
　L能瀬伸一、L後藤達也、L大上幸雄、L岡村真里哉、L河端
　信人、L伊藤龍一、L福山　宏、L外山貴一、L永易明洋、L松
　浦一雄、L高木泰斉、L三木悠司、L有富正治、L山下邦俊、L
　青野泰介、L真木泰彦、L田村慎二、L続木　剛、L近藤充徳
　L田村征夫、L藤縄洲二、L矢野健司、L永易靖祥
４．第３４回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　１０月４日（水）１４：００～　市民文化センター中ホール
５．令和５年度えひめ学園秋季運動会
　１０月６日（金）９：３０～　山根体育館
　参加者：能瀬伸一会長、塩見公一青少年委員長
６．１０月第一例会 世界ライオンズデー １Ｚ合同早朝例会
　１０月８日（日）※雨天決行
　・ 場 所 　河川敷市民体育館駐車場
　・ 予 定 　6：00～ 河川敷清掃
　　　　　 ６：２５～ ラジオ体操
　　　　　 ６：３０～ 合同例会
■委員会報告
　計画財務委員会
　　10/25家族会について　
　青少年委員会
　　10/4中学生英語スピーチコンテストについて
　保健福祉委員会
　　第一回献血･献眼登録事業報告
■出席報告
　会員数52名、出席41名、欠席11名、出席率78.8％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥91，000
■閉会ゴング

■出席報告
　会員数５２名、出席３７名、欠席１５名、出席率71.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥72，000　　ファイン　￥500
■閉会ゴング



２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 ( 9 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       １０月　２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１０月第一例会 １０月　８日（日）   6 :00 ～ 河川敷市民体育

館駐車場

 （世界ライオンズデー1Z合同早朝例会）
１０月第二夜間例会 １０月２５日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

 （家族会）
・委員会
計画財務委員会 １０月　２日（月）18:00 ～ 事務局
青少年委員会 １０月　３日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 １０月　５日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １０月１２日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １０月２３日（月）18:30 ～  事務局
会員会則委員会 １０月２４日（火）18:30 ～  事務局
出席大会委員会 １０月２６日（木）18:30 ～  事務局
・クラブ・その他行事予定
第 34 回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト　
　１０月　４日（水）14:00 ～　市民文化センター中ホール
令和５年度えひめ学園秋季運動会
　１０月　６日（金）9:30 ～　山根体育館　
１０月第二例会　入会式、家族会
　１０月２５日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１０月 8 日（日）10:02 ～       新居浜 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　10 月 13､27 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　 随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　　

 7.

岡村真里哉

小 野 周 平

高 木 泰 斉

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE
10 月 誕生日おめでとうございます
　伊藤龍一、大石隆憲、岡村真里哉
　
10 月結婚記念日おめでとうございます
　塩見秀晴、田村征夫、藤縄洲二、山下邦俊

9 月 理 事 ・ 委 員 長 会
9 月 11 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

世界ライオンズデー 1Z 合同早朝例会
　１０月８日（日）6:00 ～河川敷市民プール駐車場　

●会長挨拶　能瀬伸一会長
●審議事項
１．会員退会について
２．事務局員傷害保険更新について
　１８，８７６円（2023.10.24 ～ 2024.10.24）
３．えひめ学園秋季運動会お祝いの支出について
　１０，０００円　10 月6日
４．新居浜地区防犯協会賛助会費の支援について
５．令和５年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援について
６．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
７．第１回献血･献眼予算案について　　9 月24日
８．第３４回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト予算案につ
　いて　　10 月4日
９．１０月家族会予算案について　10 月25日
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　 ９月２８日（木）事務局 → 波満蝶　１８：３０～
●報告事項
１．第１回新居浜市国際交流推進委員会
　８月３１日（木）１５：００～　市役所
　出席者：能瀬伸一会長
２．アラートシミュレーションについて　９月１日（金）１０：００
３．地区ガバナー公式訪問
　９月１６日（土）　１３：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人
　幹事、伊藤龍一会計、古川貴章会員会則委員長
４．令和５年度秋の全国交通安全運動「人の輪」
　９月２１日（木）１０：３０～平形橋歩道
　参加ご協力お願いいたします。
５．第１回献血･献眼登録
　９月２４日（日）　１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
６．１０月理事委員長会、例会開催日について
　・理事委員長会
　　１０月２日（月）１８：３０～　商工会館３Ｆ研修室
　・第一例会
　　１０月８日（日）　６：００～　河川敷市民体育館駐車場
　※世界ライオンズデー１Ｚ合同早朝例会　
　・第二夜間例会 家族会
　　１０月２５日（水）１８：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員
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　10月に入り、昨月に並び会員の皆様に多くのご寄稿をいただい
ております。それぞれ特色のあるご寄稿を拝読させていただくのは私
自身楽しみにしております。改めてご寄稿いただきました皆様に感
謝申し上げます。近所の田では稲刈りも進み、今月はいよいよ太
鼓祭りです。今年はコロナ禍による制限を撤廃した久方ぶりの完
全な形での開催となり、地域の伝統文化が絶えることなく連綿と続
いていくこと、そして今年の平和運行を願っております。

編集後記

●●●  9 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

能瀬　伸一　残暑厳しい日が続きますが皆さんお体大丈夫でしょうか？
　　　　　　そろそろ様々な事業アクティビティが始まりますが皆さんご
　　　　　　参加の程宜しくお願いします。
河端　信人　9/1アラートシミュレーションご協力有り難うございました。
伊藤　龍一　高木さんゴルフ部会月例初優勝 ! おめでとうございます。
　　　　　　努力は裏切りませんね !！
大上　幸雄　先日、孫娘が二歳の誕生日を迎えました。最近は「じいじ」
　　　　　　という単語も覚えてますますかわいいです。
後藤　達也　9/10 の定例コンペで優勝した高木君おめでとうございま
　　　　　　す。若手に負けないように頑張ります。
佐伯　澄男　高木さん月例ゴルフ優勝おめでとうございます。自己ベス
　　　　　　ト更新とのこと、参りました。
田村　慎二　第１回献血･献眼登録が 9/24（日）イオンモールで行わ
　　　　　　れます。皆様のご参加ご協力よろしくお願いします。
高木　泰斉　先日のライオンズの月例コンペにて IN43、OUT44、87 の
　　　　　　自己ベストで優勝することが出来ました。同伴者の松浦さ
　　　　　　ん、佐伯さんにはお世話になりまして有り難うございました。
　　　　　　次回も頑張ります。
松浦　一雄　百日紅（ヒャクジツコウと読みます）聞き慣れた名前はサ
　　　　　　ルスベリですが花の勢いが弱ってきました。100 日咲く花も
　　　　　　秋を迎え花びらを落とし始めました。涼しい秋が待ち遠し
　　　　　　いお彼岸前の今日この頃です。
宇野　博文　松浦一雄さんが 9 月末で退会されるとお聞きしました。ラ
　　　　　　イオンズ活動、ゴルフ、お酒の席と親しくお付き合いさせ
　　　　　　ていただいており大変残念ですが、致し方ないことと理解
　　　　　　しました。まだまだ若い７５歳、いろんなところでご活躍を
　　　　　　祈念致しております。
神野　雄太　夏はいつまで続くのか、秋は来るのだろうか。
有富　正治　腰が悪く立っても座っても寝ても痛いです。すご～く痛い
　　　　　　です。
永易　明洋　９月９日（土）にペイペイドームにソフトバンク・楽天を観
　　　　　　戦しましたソフトバンクが逆転で勝利しました。
古川　貴章　朝夕暑さも和らいできましたがまだまだ暑い日が続きます。
　　　　　　秋が待ち遠しいです。
金田　智行　日本が強くなったのか、ドイツが弱くなったのか、日本代表サ
　　　　　　ッカー絶好調です。ただワールドカップは２０２６年、３年後
　　　　　　です。頑張れ日本 !
青野　泰介　スポーツジムから電話がありました。「あまり来てない会員
　　　　　　向けのキャンペーンが始まりました」「今月３回以上来たら
　　　　　　プレゼントがあります｝「プレゼントは［くし］です。やっぱ
　　　　　　り行きそうにないな･･･
真鍋　憲夫　やっと秋らしくなりました。しかし気候変動や地震・災害
　　　　　　が世界各地で発生しています。ハザードマップを点検して
　　　　　　皆さんどうぞお気をつけ下さい。
塩見　秀晴　少し暑さも和らぎました。これからも元気でおりたいです。
　　　　　　元気で頑張ります。
塩見　公一　10/4 英語スピーチコンテストが行われます。8 時 50 分集
　　　　　　合で準備をしますので、お手すきの方はご参加宜しくお
　　　　　　願い致します。
矢野　健司　今年こそは芋炊きに行きたいです。支店のメンバーと日程
　　　　　　を調整中です。
橋田信一郎　コロナが増えてきています。娘のクラスは学級閉鎖になっ
　　　　　　ています。皆さん気をつけましょう。
藤縄　洲二　9月ゴルフコンペ最下位になりました。めげずに頑張ります。
篠原　大蔵　高木さんゴルフ部会 9 月度月例優勝おめでとうございます！
　　　　　　15アンダーなんて凄すぎです。
近藤　充徳　9/24 献血献眼運動ご協力お願いします。
福山　　宏　昨日、ほろにが会でビールを飲んでおりました。なんと 60
　　　　　　年続いた新居浜ほろにが会は 11 月をもって解散だそうで
　　　　　　す。不況ってやつかな。
・・・残暑厳しいですが。皆様お体ご自愛下さい・・・
真木泰彦／西原謙一／大石隆憲／山下邦俊／外山貴一／小野周平
／永易靖祥／伊藤久門／村上博昭

能瀬　伸一　少しずつですが過ごしやすくなりつつあります。ただこのよ
　　　　　　うな時期は体調を壊しやすくもあります。お体には十分お
　　　　　　気をつけいただき１０月のライオンズデー、家族会共に多く
　　　　　　の方の参加、出席をお願いします。
松浦　一雄　９月末までで退会します。この１０年、皆様には親しくお付
　　　　　　き合いいただき有り難うございました。７月２８日に後期高
　　　　　　齢者になりましたので、これからは楽しいことを優先して暮
　　　　　　らしていきます。
伊藤　嘉秀　本日、議会のため早退させていただきます。皆様宵祭り
　　　　　　をお迎え下さい。
河端　信人　先週の献血お疲れ様でした。多数のご参加有り難うござ
　　　　　　いました。
伊藤　龍一　日曜日に行われた第一回献血･献眼登録事業に多数のメ
　　　　　　ンバーの方にお手伝いいただき有り難うございました。保
　　　　　　健福祉委員会のみな様終日お疲れ様でした。
大上　幸雄　先日の第一回献血･献眼、お疲れ様でした。
後藤　達也　外山さんのテールツイスターいつも楽しみです。滑舌良く
　　　　　　てうらやましい限りです。がんばって !
岡村真里哉　まだまだ残暑厳しい毎日です。朝晩との気温差で体調崩
　　　　　　すことがないようご注意下さい。
田村　慎二　第一回献血･献眼登録９月２４日に行われました。ご参加、
　　　　　　ご協力ありがとうございました。
濱野　剛年　10/25（水）家族会を開催させていただきます。皆様こ
　　　　　　ぞってご参加いただきますよう宜しくお願い致します。
永易　明洋　70 歳になるまであと二回の献血が出来ます。
佐伯　澄男　まだまだ暑いですね。お体ご自愛下さい。
加藤　久博　朝晩大分涼しくなりました。風邪など引かないようお体ご
　　　　　　自愛下さい。
宇野　博文　秋の花粉のシーズンとなりました。よる、寝ていると「ノド」
　　　　　　がカラカラになり何度も水を飲んで対応しています。慣れ
　　　　　　ていますが一月の間我慢の日が続きます。
有富　正治　お祭りが近くなりました。昨日の朝、出勤しようと車に乗り
　　　　　　ましたがエンジンがかかりませんでしたが大栄車体さんに
　　　　　　助けてもらいました。感謝 !！
金田　智行　いつまでも暑いですね。毎日アジア大会を TV で見るのに
　　　　　　忙しいです。インタビュアーのハンカチ王子、ド素人丸出
　　　　　　しで良い感じ。
神野　雄太　松浦さん長い間ご苦労様でした。いつまでもお元気で !
塩見　秀晴　9 月後半になってもまだまだ残暑厳しいですね。皆様お元
　　　　　　気でお過ごし下さい。
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
矢野　健司　寒暖差が激しい時期になりました。体調にはお気をつけ
　　　　　　下さい。
三木　悠司　24日の献血、保健福祉委員会の皆様お疲れ様でした。
福山　　宏　9/24 の献血、私は 30 回目と言うことで記念品をいただき
　　　　　　ました。ライオンズに入会して 20 年以上になりますが、あ
　　　　　　ら! そんなもんか？とおもいました。
西原　謙一　献血･献眼活動、皆様お疲れ様でした。
近藤　充徳　献血ご協力ありがとうございます。
藤縄　洲二　献血お疲れ様でした。
篠原　大蔵　保健福祉委員会のみな様献血･献眼事業お疲れ様でした。
外山　貴一　第一回献血事業お疲れ様でした。
青野　泰介　インフルエンザも流行しているようですね。コロナもインフル
　　　　　　も全くかかる様子はありません。弱っている身体なのに、　
　　　　　　ウイルスだけには強いようです。皆様にはご自愛下さいませ。
天野　　淳　久しぶりの例会です。
・・・第一回献血･献眼登録皆様のご協力ありがとう御座いました。・・・
真木泰彦／古川貴章／村上博昭／大石隆憲／永易靖祥／高橋在錫
／伊藤久門／高木泰斉／小野周平

●●● 9 月第二例会 ●●●


